

## BILLARD

# Colours zittern

Auf die Billardspieler des BC Colours 2 wartet in der Verbandsliga ein schwieriges Saisonfinale. Vor dem letzten Spielwochenende im Mai stehen die Colours nach Niederlagen gegen die Remscheider Löwen und den 1. PBC Rheinbach auf dem Relegationsplatz. Der 3:5-Heimniederlage gegen Remscheid folgte ein 2:6 beim Tabellenprimus aus Rheinbach. Die einzige Konstante im Team war einmal mehr Marcel Nottebaum mit drei Siegen aus vier Spielen. Holger Henrichs und Michaela Schorn waren einmal erfolgreich. *Red*